

## 残（酷）暑お見舞い

兵庫県立尼崎工業高等学校  
校長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。日頃より本校の教育活動にご理解、ご支援をいただき感謝申し上げます。

夏季休業に入り、7月23日（水）、24日（木）で第1回オープンハイスクールを実施しました。受け入れ人数を上回る申し込みがあり、2日間で200名を超える中学生の方とその保護者の方に参加いただき、尼工の根強い人気を改めて感じました。第2回にも参加いただき、さらに尼工の理解を深めてもらいたいと思っています。並行して24日に第1回学校評議員会を開催しました。急な欠席の方もありましたが、新しい委員の方々に尼工を知っていただくよい機会となり、3年連続定員確保に向けた取組を評価いただきました。

30日（水）の午前中に緊急速報が届きました。ロシア極東のカムチャツカ半島の沖合で起きた地震の影響で、尼崎市内にも津波注意報が発令されましたが、注意報でしたので安全を確保しつつ、補習等は継続することとしました。昨年は8月に宮崎県で発生した地震を受けて、気象庁が臨時情報を出して巨大地震への注意を呼びかけることがありました。日頃の備えを再確認しなければなりません。

8月1日（金）尼崎市小田地域課との共催で建築科と電子科が協力して「夏休み工作教室」を開催しました。木製の筆箱づくりと筆箱の蓋に小型レーザー彫刻機で思い思いのイラストを焼き付けました。当日の欠席はありましたが、保護者の方と一緒にものづくりを楽しんでもらいました。指導した生徒たちも楽しそうだったと報告を受け、来年もこの活動を継続したいと考えています。指導してくれた生徒の皆さん、お疲れ様でした。



23日（土）全国高校生ものづくりコンテスト近畿ブロック大会「木材加工部門」が本校で開催され、本校からも1名参加しました。残念ながら上位入賞は叶いませんでした。

毎年、7月末に自動車部が出場している鈴鹿サーキットでのレースが、暑さ対策もあり今年は12月開催に変更になりました。自動車部にとっては時間をかけた準備ができるため、ありがたいことかも知れません。

今日から2学期が始まります。尼工生全員が笑顔で登校してくれる事を願うばかりです。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々 の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和7年9月1日